



Bam lanza iniciativa “La Cuenta del Mar”



**CIERRE PROGRAMADO
EN BULEVAR LOURDES Z5**
POR INICIO DE CONSTRUCCIÓN DEL PUENTE

SÁBADO 30 / **DOMINGO 01**
DE 2PM EN ADELANTE / TODO EL DÍA

**CARRILES PROVISIONALES
HABILITADOS**
EN DIRECCIÓN DE ZONA 5 HACIA 4 CAMINOS

Anuncian cierre en Bulevar Lourdes por trabajos de construcción Fase 4



¡REGRESAMOS CON MÁS FUERZA!

7 Y 8 DE OCTUBRE

**CÓMICS • ANIMÉ • CINE • TV • VIDEOJUEGOS
COSPLAYS • INVITADOS INTERNACIONALES**

SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES



LOU FERRIGNO

FOTOGRAFÍA + AUTÓGRAFO

INCLUYE GAFETE EDICIÓN ESPECIAL + FOTOGRAFÍA IMPRESA MEDIA CARTA

\$50 (Q400)

PAGO EN DÍGITALES



Bam lanza iniciativa “La Cuenta del Mar”

Bam, reafirmando su compromiso con el desarrollo sostenible, lanza su nueva iniciativa “La Cuenta del Mar”. Teniendo como objetivo principal apoyar al programa de conservación de tortugas del Centro de Conservación Marina, ubicado en Taxisco, Santa Rosa. Dicho centro se dedica a la educación, investigación y conservación de tortugas y su entorno marino, y cuenta con la certificación de la Asociación Latinoamericana de Parques Zoológicos y Acuarios.

Bam reveló los detalles de su contribución, la cual será respaldar y fortalecer el programa de conservación de las tortugas marinas, participando en la liberación de más de 12,000 tortugas al año y el monitoreo de la presencia de plásticos en el mar.

“Realizaremos un seguimiento cercano a las poblaciones de tortugas verdes y negras en el Pacífico, llevaremos a cabo actividades de reforestación en las áreas de manglares, organizaremos jornadas de limpieza en las playas y desarrollaremos programas educativos diseñados para sensibilizar a niños y profesores sobre la importancia fundamental de la conservación del medio ambiente, indico Federico Bolaños, gerente general y director ejecutivo.



Bam refuerza su compromiso de promover el desarrollo sostenible para lograr el bienestar de todos, trabajando activamente día a día en favor de la naturaleza.



INGUAT y la Mancomunidad Gran Ciudad del Sur firman convenio para impulsar el turismo sostenible



El INGUAT y la Mancomunidad Gran Ciudad del Sur anuncian la firma de un importante convenio de cooperación que tiene como objetivo el fortalecimiento y la promoción del turismo sostenible en el territorio de los municipios que integran la mancomunidad.

En la ceremonia participaron representantes de ambas instituciones, quienes reconocieron la importancia de trabajar de manera conjunta y complementaria para alcanzar objetivos comunes en el desarrollo del turismo sostenible. Este convenio de cooperación establece un marco de coordinación a largo plazo y en él se acuerdan compromisos específicos de ambas partes, que beneficiarán a los habitantes de varios municipios.

La Mancomunidad Gran Ciudad del Sur asumió el compromiso de brindar acompañamiento técnico, coordinar con los municipios, gestionar asistencia técnica en el ámbito del turismo y promover acciones identificadas en los resultados de los estudios e investigaciones. Mientras que el INGUAT se comprometió a proporcionar asistencia técnica, apoyo en la identificación y promoción de lugares turísticos, diseño de señalización vial y generación de rutas turísticas.

Los municipios mancomunados, también, desempeñarán un papel fundamental en este convenio, ya que deberán proporcionar información relacionada con el turismo y facilitar el acceso a los parques municipales.

Este convenio de cooperación interinstitucional representa un paso significativo hacia la promoción del turismo sostenible en Guatemala, por lo que, las autoridades de ambas instituciones manifestaron estar seguros que se logrará potenciar el turismo en el área, se aumentará el número de visitas turísticas locales, nacionales y regionales y buscarán soluciones a corto, mediano y largo plazo.



Anuncian cierre en Bulevar Lourdes por trabajos de construcción Fase 4

En conferencia de prensa realizada este viernes 29 de septiembre, la Municipalidad de Guatemala dio a conocer detalles de los trabajos que se realizan en un sector de la Calzada La Paz por el socavamiento que sucedió semanas atrás en el lugar.

Según Héctor Flores del plan de Administración de Vulnerabilidades y Emergencias (AVE). Está programado para este sábado 30 de septiembre a partir de las 14:00 el cierre de los carriles sobre el Boulevard Lourdes hasta el domingo 1 de octubre hasta el final del día.

Además, expreso que el cierre podría prolongarse esto debido a las condiciones climáticas por la lluvias que se esperan en el territorio guatemalteco. Esta medida corresponde al inicio de la fase 4 la cual consiste en el movimiento e instalación de maquinaria pesada que será ubicada en el lugar para iniciar la construcción de puente de doble carril. El tiempo de la construcción de los dos puentes será de dos meses y medio, estos dependiendo de las condiciones del clima.

Esto debido al fenómeno del niño este invierno a sido muy diverso, provocando lluvias torrenciales y esto hace que aumenten los caudales de los ríos, en este caso es el rio Negro el cual atraviesa la Calzada de la Paz y debido a esto se suscitó esta emergencia.

La maquinaria se estaría ubicando en la parte baja de la carretera, dando Inicio a la fase 4 de trabajo de construcción del puente doble y debido al movimiento de la misma se tiene que cerrar por completo la circulación de vehículos, expreso.

Por su parte Amílcar Montejo, director de comunicación de la Policía Municipal de Tránsito, informo de las rutas alternas para este fin de semana; y recomendó a los usuarios de la Calzada la Paz a planificar mejor sus salidas, tanto de la zonas 6, 16, 17 y 18 porque el cierre de Boulevard Lourdes va a incrementar el tráfico sobre las rutas de dichas zonas.



Curiosidades de los Osos Panda



Los Osos Pandan son unos de los ejemplares del mundo más reducido y a pesar que las zonas reducidas donde habita, es uno de los animales más reconocido en todo el planeta. Durante mucho tiempo estuvo en grave riesgo de extinción y se convirtió el símbolo del Fondo Mundial para la Naturaleza. Pero en la actualidad la cantidad de ejemplares en libertad está en aumento.

Su apetito de es insaciable y puede llegar a pasar más de la mitad del día comiendo lo que más le gusta sin descanso: bambú. También se alimenta de algunos frutos y pequeños animales. A pesar de su aspecto torpe y lento es un animal muy ágil trepando a los árboles, así como desplazándose por el agua a nado. Suelen tener un comportamiento solitario, excepto cuando buscan aparearse. Las hembras pasan un periodo de gestación de 5 meses hasta que nace la cría, totalmente ciega y blanca. Viven entre quince y veinte años, pesan unos 130 kilos y pueden llegar a medir 1'5 metros. Su hábitat natural son las zonas montañosas de China.

Al igual que otras especies de animales, los osos hibernan para escapar del frío. No es el caso del panda gigante. No es que soporten mejor el frío que otras especies, pues, a diferencia de otras criaturas similares, cuentan con relativamente poca grasa corporal con la que aislarse de las bajas temperaturas. Sin embargo, en lugar de enterrarse a la primera señal de temperaturas incómodas, como hacen otros osos, el panda gigante simplemente busca un lugar cómodo para relajarse y gastar la menor energía posible.

son muy poco prolíficos desde el punto de vista reproductivo, pues tienen un período reproductivo muy corto. Para empezar, entran en celo solo una vez al año, y lo hacen en un lapso de tiempo muy breve, de entre unas 24 y 72 horas, por lo que es realmente difícil que se reproduzcan con éxito en su medio natural.





! Comicon Guatemala 2023 !

¡Atención, geeks y amantes de la cultura pop! Llego a Guatemala el apocalipsis zombi con el actor de "The Walking Dead" y del universo DC, Michael Cudlitz, quien está en persona y en el Meet & Greet exclusivo, podrás conocerlo por Q250.00 (\$32.00 USD) por persona.

Incluyendo una fotografía edición especial, un autógrafo, gafete conmemorativo y los más espectacular una foto con el artista.

Y por si fuera poco ¡El Increíble Hulk llega a Guatemala! Lou Ferrigno, la leyenda detrás de este icónico personaje estará en Comi-Con Guatemala también.

¿Cómo conocerlo en persona? Con nuestro Meet & Greet por Q400.00 (\$50.00 USD) por persona. Esto incluye una fotografía edición especial, un autógrafo, un gafete conmemorativo y, por supuesto, ¡una foto con el artista!

Estos estarán disponibles durante los días del evento, y puedes pagar en efectivo o con tarjeta de crédito/débito. Esta es la oportunidad perfecta para los fanáticos que quieren una experiencia única y memorable. ¡No te pierdas la oportunidad de ser parte de la historia en Comicon Guatemala 2023!

Los espacios para los Meet & Greet no incluyen el costo de la entrada a Comic-Con. El ingreso a Comic-Con tiene un costo de Q120 adultos y Q35 niño (con estatura máxima de 1.10 mts). 2 Day Pass: Q240 por adulto (Válido acceso personal e intransferible para los 2 días). Tenemos Preventa Exclusiva del 1 al 20 de Septiembre con descuento y FastPass en nuestra plataforma exclusiva www.comicon.com.gt.

LOU FERRIGNO

FOTOGRAFÍA + AUTÓGRAFO

INCLUYE GAFETE EDICIÓN ESPECIAL + FOTOGRAFÍA IMPRESA MEDIA CARTA

\$50 (Q400)

PAGO EN QUETZALES

Taquilla el día del evento: Adulto Q130.00 y Niños Q40.00 (Aplica a niños con estatura máxima de 1.10 mts). Niños de 0 a 3 años gratis. Se llevará a cabo los días 7 y 8 de Octubre en el Forum Majadas. ¡Te esperamos para un evento que no podrás olvidar!

Jornada 10 de la Liga Nacional del Torneo Apertura 2023

Este fin de semana, se disputará la jornada 10 del Torneo Apertura 2023. Donde partidos atractivos y llenos de pasión, entre los que destacan el Malacateco vs Comunicaciones, Municipal vs Zacapa, y el campeón Xelajú visitará a Coatepeque. Dentro de los encuentros más llamativos está el del Líder Malacateco que recibe a Comunicaciones que está a peleando por el liderato. Otro choque que también estará en la mira de los aficionados es el de Municipal que visita a Coatepeque y la emoción de este encuentro está en que si ganan los rojos también estarían empatando el liderato, y si aún tiene más emoción este torneo es el choque entre Achuapa y Mixco, los cebolleros están dando la sorpresa y los chicharrones están en horas bajas, también este encuentro es de alta emoción ya que de ganar Achuapa estaría liderando el

30/09/2023				POS	EQUIPO	PTS	JJ
	15:00			1	Malacateco	17	9
	18:00			2	Municipal	14	9
	20:00			3	Achuapa	14	9
01/10/2023				4	Comunicaciones	13	9
	11:00			5	Guastatoya	13	9
	13:00			6	Antigua GFC	13	8
	15:00			7	Zacapa FC	12	9
				8	Xinabajul Huehue	11	9
				9	Xelajú MC	11	9
				10	Cobán Imperial	11	9
				11	Coatepeque	9	9
				12	Mixco	9	8